



El parque ofrece 57 parcelas de 30 m² las cuales han sido repartidas por el Ayto. priorizando el objetivo social

El de Beasain estará integrado dentro de la red de parques de Guipuzcoa y las personas usuarias además de poder beneficiarse de todos los servicios de la red podrán prorrogar la cesión hasta tres años

Ya son una realidad las huertas públicas que priorizan el objetivo social. Están ubicadas en el lugar denominado Ubiotz del barrio Gudugarreta, situado al oeste del municipio, en la parte trasera de la fábrica Estanda en la ribera del río. El parque consta de 57 parcelas de 30 m² de superficie las cuales siguiendo el objetivo social, , reservando para ello 20 parcelas que serán utilizadas por la Fundación Sarea y otras asociaciones e iniciativas entre ellas los colegios. El resto, es decir, 37 parcelas, se sortearon el pasado 27 de septiembre entre la ciudadanía, en especial personas con necesidades y de interés

especial.

En la inauguración además de las personas usuarias, han estado presentes el alcalde Aitor, el director de Kutxa Ekogunea Mikel Insausti e Intza Barandiaran de Sarea. Cada cual por su parte ha destacado los principales objetivos del proyecto. El alcalde ha puesto en valor el rigor con el que se ha pretendido llevar a cabo el proyecto ya que el proyecto previsto en la anterior legislatura contemplaba 88 parcelas en suelo industrial no apropiado a tal efecto. En el de ahora se han materializado 57 parcelas en una zona muy apropiada para la práctica de la horticultura ya que se trata de una zona totalmente llana, con tierra rica y de ribera. El proyecto ha sido encargado por Ekogunea a la empresa *Kimu Bat* y ha supuesto un ahorro respecto al anterior de 214.651 euros impulsando el uso y objetivo social.

Kutxa Ekogunea por su parte según Mikel Insausti, apuesta por los hábitos alimentarios saludables dentro de su proyecto Red Baratze Parkea implementado ya en varios municipios de Gipuzkoa y con la inauguración hoy Beasain se suma a esta iniciativa.

Tal y como han explicado en la inauguración, el Baratze Parkea dará la oportunidad de cultivar verduras de manera ecológica. Además, servirá como punto de encuentro para el ocio activo, un espacio verde que fomentará la relación y la convivencia de diversos grupos de personas. En Baratze Parkea habrá un intercambio entre diferentes grupos culturales y generacionales, fomentando el respeto hacia la naturaleza. Los productos que se obtengan de estos huertos serán de autoconsumo: los cultivos serán para consumo propio, nunca con el fin de obtener beneficio económico de ellos.



Beasain dentro de la Red Baratze Parkea de Guipuzcoa

También ha sido una mañana de estreno para las personas usuarias del

parque porque han realizado el curso que ofrece la Red “*Bases de la Horticultura Ecológica*” para que puedan empezar a cultivar sus parcelas. El próximo día 23 de septiembre por la tarde recibirán asimismo la visita de la furgobaratza, con el fin de resolver los problemas y las dudas surgidas en las primeras semanas de cultivo.

Las personas usuarias del Baratze Parkea de Beasain ya tienen igualmente a su disposición el resto de servicios que ofrece la Red; entre ellos: un boletín semanal que informa puntualmente sobre las iniciativas y actividades de la Red, seguimiento de los huertos, talleres prácticos, actividades de dinamización, materiales para las huertas (compost y estructurante gracias a GHK, herramientas gracias a Bellota, etc.) o la [web](#), donde pueden encontrar información práctica sobre horticultura ecológica, recomendaciones de abonado, una sección de contratación de servicios a la carta, consejos, la agenda de actividades, la galería de imágenes, etc.

Unido a esto, cada persona usuaria ha recibido un ejemplar de la guía-agenda anual realizada por Jakoba Errekondo y Antton Olariaga *Landareak lantzen* con la que podrán informarse de cómo cultivar en la huerta, árboles frutales, jardines etc.

Además de tener derecho al uso de una parcela, las personas usuarias tienen a su disposición una caseta que les servirá de vestuario y de almacén de herramientas, albercas para el agua de riego o zonas de compostaje comunitario. El plazo de cesión de las parcelas es de un año, prorrogable hasta tres años.

Desde que el proyecto se puso en marcha en el 2012, son ya 18 los Baratze Parke que están en marcha en Gipuzkoa: Ekogunea, Lezo, Errenteria, Hernani, Usurbil, Tolosa, Azpeitia, Alegia, Zegama, Anoeta, Elgeta, Azkoitia, Urnieta, Berrobi, Irun, Villabona, Ikaztegieta y Beasain. Esto supone un total de 51.125 m² de terreno dividido en 1.115 parcelas puestas a disposición de los/as ciudadanos/as.

```
jQuery("#share197") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Inaugurado el Parque de huertas de Beasain", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/965-inaugurado-el-parque-de-huertas-de-beasain"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/965-inaugurado-el-parque-de-huertas-de-beasain"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/965-inaugurado-el-parque-de-huertas-de-beasain"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp",
```

Inaugurado el Parque de huertas de Beasain

Publicado: Sábado, 21 Octubre 2017 11:50

```
shareIn: "self", text: "Inaugurado el Parque de huertas de Beasain",
url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-
servicios/965-inaugurado-el-parque-de-huertas-de-beasain"},{ share:
"email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Inaugurado el Parque
de huertas de Beasain", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructu
ras-servicios/965-inaugurado-el-parque-de-huertas-de-beasain"},{
share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text:
"Inaugurado el Parque de huertas de Beasain", url: "https://www.beasai
n.eus/es/infraestructuras-servicios/965-inaugurado-el-parque-de-
huertas-de-beasain"},] });
```